

Hoy, en el Pleno del Senado, en una pregunta al ministro de Exteriores

## **El PP denuncia que “tenemos un Ministerio de Asuntos Exteriores donde lo prioritario no es el interés de España”**

- Íñigo Fernández asegura que para Albares lo prioritario es “cualquier otra consideración como pueden ser las campañas de promoción personal del presidente del Gobierno o los intereses personales del señor Zapatero o la vanidad del propio ministro”
- “Hoy mismo la Asociación de Diplomáticos han emitido una nota en contra suya, hablan de arbitrariedad en el Ministerio, de falta de reglas y de falta de normas, de comportamiento despótico”, pone de manifiesto
- Recalca que en ningún país “se traza la política exterior excluyendo al principal partido de la oposición”, como en el caso de España

### **25 de febrero de 2025.-**

- El senador del PP, **Íñigo Fernández**, denuncia que tenemos un Ministerio de Asuntos Exteriores “donde lo prioritario no es el interés de España, sino cualquier otra consideración como pueden ser las campañas de promoción personal del presidente del Gobierno o los intereses personales del señor Rodríguez Zapatero o la vanidad del propio ministro”.
- En una pregunta al ministro de Asuntos Exteriores, en el Pleno del Senado, el senador del PP recuerda que tres embajadores de España en tres países ha sido cesados, por el ministro Albares en dos semanas y no ha dado “ninguna explicación al respecto”.
- Señala que el embajador en Croacia, González Barba, ha sido destituido inmediatamente después de publicar en la prensa un artículo de opinión elogiando la figura del rey Felipe VI, “como si eso fuera un delito para el ministro”.
- Explica que el embajador en Bélgica ha sido cesado después de que, en un discurso del ministro se durmiera, “como si eso fuera un delito; es más, no será el primero que se ha dormido escuchando discursos suyos”.

- Igualmente, recuerda que el embajador en Corea del Sur ha sido cesado por reunirse con la presidenta de la Comunidad de Madrid, “eso sí es un delito, eso es verdad, porque este Gobierno persigue todo lo que tenga que ver con Ayuso de manera decidida y poco le ha faltado para crucificarle”, ironiza el senador del PP.
- Asegura que “lo que realmente ocurre es que el ministro Albares tiene al cuerpo diplomático y al personal del Ministerio en pie de guerra contra usted”. “Hoy mismo la Asociación de Diplomáticos han emitido una nota en contra suya, hablan de arbitrariedad en el Ministerio, de falta de reglas y de falta de normas, de comportamiento despótico”, subraya Íñigo Fernández, para quien “todo esto es representativo de la política del Ministerio y es la punta del iceberg”.
- Recalca que en ningún país “se traza la política exterior excluyendo al principal partido de la oposición”, como en el caso de España, en el que el PP es el partido con más votos, con más diputados y con más senadores.
- “Señor ministro, le recomiendo que abandone el sectarismo. Le recomiendo que deje de utilizar la política exterior para hacer campaña electoral”, se dirige a Albares.
- Para terminar, recomienda al ministro “que ponga por delante el interés de España” y le recuerda que “ya ha sido reprobado por el Senado en octubre” y “acaba de ser reprobado por sus compañeros del cuerpo diplomático”.